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Alle Naturprodukte unterliegen u.a. jahreszeitlichen Schwankungen im Gehalt der zu deklarierenden Nährstoffe. Daneben kommt 

es innerhalb vorgegebener Grenzen zu Schwankungen im Produktionsprozess und in der Analytik. Die deklarierten Werte werden 

daher immer in geringem Umfang von den tatsächlichen abweichen und sind somit als Durchschnittswerte zu betrachten. Da die 

Packungskennzeichnung immer aktuell gehalten wird, können verschiedene Packungsvarianten eines Produktes auch etwas 

abweichende deklarierte Nährwerte aufweisen. 

Dieses Dokument unterliegt nicht dem Änderungsdienst.

All natural products are subject to seasonal variations in relation to the declared nutrition values. Manufacturing processes and 

analytics give rise to additional fluctuations within set tolerances. As a result the values declared will always deviate slightly from 

actual values, and should therefore be regarded as typical values. The declaration is kept actual. Therefore it occurs that variants 

of packagings of a product may show slightly different values in declaration of nutrient values. 

This document is not a subject of revision service.


